



DER OBERBÜRGERMEISTER DER STADT RASTATT

An die Bürgerinnen und Bürger
der Rastatter Ortsteile
Ottersdorf, Plittersdorf und Wintersdorf

Februar 2022

Glasfaserausbau in den Ortsteilen Plittersdorf, Wintersdorf und Ottersdorf durch die Deutsche Glasfaser - kostenloser Hausanschluss möglich

Liebe Bürgerinnen und Bürger,

das Leben wird zunehmend digital und in Zeiten von Corona hat sich durch Home-Office und -Schooling gezeigt, wie wichtig eine störungsfreie Breitbandanbindung mit genügend Kapazität ist.

Damit wir als Kommune zukünftig Bestandteil einer digitalen Gesellschaft sein können, ist uns eine flächendeckende Versorgung mit leistungsfähigen Breitbandanschlüssen für unsere Bürger/innen und Unternehmen sehr wichtig. Ein Hausanschluss wird von vielen als existenzielle Infrastruktur betrachtet, zählt aber nicht zur kommunalen Daseinsvorsorge, wie zum Beispiel ein Strom- oder Wasseranschluss. Deshalb sind unsere Einflussmöglichkeiten begrenzt.

Damit die Problematik der schlechten Breitbandverfügbarkeit in den Ried-Gemeinden zeitnahe verbessert und eine zukunftsfähige sowie stabile Internetversorgung hergestellt werden kann, hat die Stadtverwaltung mit mehreren Telekommunikationsunternehmen Kontakt aufgenommen. Schließlich wurde mit der „Deutsche Glasfaser“, einem privatwirtschaftlichen Investor und Spezialisten für die Planung, den Bau und den Netzbetrieb von FTTH-Glasfasernetzen, ein Kooperationsvertrag für den Ausbau einer Glasfaserinfrastruktur (FTTH – Fibre to the Home) in den Ortsteilen Plittersdorf, Wintersdorf und Ottersdorf geschlossen.



Die Deutsche Glasfaser wird in dem Zeitraum vom **10.03.2022 bis zum 21.05.2022** eine sogenannte Nachfragebündelung starten, um ein reines Glasfasernetz zu verlegen. Bei Vertragsabschluss in diesem Zeitraum übernimmt die Deutsche Glasfaser die Baukosten für den Hausanschluss.

Der Komplettausbau wird allerdings nur gelingen, wenn mindestens 33 % der Haushalte im Ausbaubereich Ried in dieser Zeit einen Vertrag für einen Glasfaseranschluss abschließen. Sie erhalten während der Nachfragebündelung von der Deutsche Glasfaser per Post eine Infomappe und weitere Mailings, zum Beispiel zu Tarifen und Ähnlichem.

Sie sind herzlich eingeladen, an der Online-Informationsveranstaltung die Deutsche Glasfaser kennenzulernen und sich zu informieren:

Donnerstag, 10.März 2022 um 19 Uhr

Link zur Teilnahme: www.deutsche-glasfaser.de/rastatt_west

Die Deutsche Glasfaser ist auch mit einem Servicepunkt persönlich für Sie vor Ort. Sie sind herzlich zur Eröffnung des Servicepunkts in Ottersdorf eingeladen:

Donnerstag, 10. März 2022 um 16 Uhr

Nordstraße 2, 76437 Rastatt

Im Servicepunkt können Sie sich während der Nachfragebündelung von den Mitarbeitenden von Deutsche Glasfaser persönlich beraten lassen. Der Servicepunkt ist dienstags und freitags, 12 Uhr bis 19 Uhr sowie samstags, 9 Uhr bis 14 Uhr geöffnet.

Nutzen Sie die Möglichkeit, sich persönlich beraten zu lassen und lassen Sie uns gemeinsam diese Chance ergreifen.

Mit freundlichen Grüßen

Hans Jürgen Pütsch